

**RILIS NASIONAL**

## Danlanud Sultan Hasanuddin Terima Kunjungan Danlantamal VI Makassar

Ahmad Rohanda - RILISNASIONAL.COM

Nov 29, 2024 - 07:25



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP, menerima kunjungan Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) VI Makassar, Brigjen TNI (Mar) Dr. Wahyudi, S.E., M.Tr.Hanla., M.M., M.Han., bertempat di ruang kerja Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Kamis (28/11/2024).

Pada kesempatan tersebut, Marsma TNI Bonang Bayuaji mengucapkan terima kasih kepada Brigjen TNI (Mar) Dr. Wahyudi beserta rombongan yang telah melaksanakan kunjungan kerja di Lanud Sultan Hasanuddin.

Danlanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa dalam pertemuan tersebut dibahas berbagai isu strategis, termasuk kerja sama dalam peningkatan koordinasi serta pelaksanaan kegiatan bersama yang bertujuan untuk memperkuat sinergitas TNI AU dan TNI AL di wilayah Makassar.

“Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya mempererat sinergi antara TNI Angkatan Udara dan TNI Angkatan Laut dalam mendukung tugas pokok pertahanan negara, khususnya di wilayah Sulawesi Selatan,” ungkapnya.

Pada kesempatan yang sama Danlantamal VI Makassar menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih atas sambutan hangat dari jajaran Lanud Sultan Hasanuddin. “Saya menyampaikan terimakasih atas sambutan hangat dari Danlanud Sultan Hasanuddin beserta jajarannya”, ucapnya.



Menanggapi rencana kerjasama antara Lanud Sultan Hasanuddin dengan Lantamal VI Makassar, Brigjen TNI (Mar) Dr. Wahyudi menyambut baik kerjasama khususnya yang menyangkut stabilitas keamanan di wilayah Sulawesi Selatan.

Kunjungan ini diakhiri dengan penyerahan cendera mata sebagai simbol persahabatan dan dilanjutkan dengan foto bersama. Semangat kebersamaan

yang tercermin dalam pertemuan ini diharapkan menjadi langkah positif dalam memperkuat sinergitas TNI dalam mengemban tugas menjaga stabilitas keamanan khususnya di wilayah Sulawesi Selatan.

Turut serta hadir dalam pertemuan tersebut diantaranya Komandan Wing Udara 5, Kepala Dinas Logistik, Kepala Dinas Potensi Kedirgantaraan dan Komandan Satuan Polisi Militer Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)